## 第45回 新型コロナウイルス感染症対策本部会議(要旨)

日時:令和3年6月30日(水)16:30~

場所:501·502 委員会室

## 【協議事項】

防災監:これより対策本部会議を始める。報道されているように、犬山市がまん延防止等重点措置の重点区域の指定から外れることとなった。今週の土曜日から適用される。重点地区の解除に伴い、犬山の対応も変更となるため協議する。防災交通課より現状報告を。

防災交通課長:では、犬山市の状況を報告する。愛知県の7日間平均の新規陽性者数は6月27日時点で65.6人とステージ2となっており、減少傾向にある。入院患者数についても、減少傾向ではあるものの、ステージ3の厳重警戒域となっているため、まだ安心できる状態ではない。 犬山市における新規陽性者数は落ち着いてきており、直近1週間で10万人あたり1.36人。犬山市は6月1日から6月27日までの1週間あたりの人数が11.4人となり、ステージ3を下回ったので、まん延防止等重点区域の指定から外れることとなった。

まず、変更点としては、

- ①外出の自粛について、午後8時→午後9時。
- ②飲食店などに関する要請は午後9時までの時短営業要請。
- ③酒類の提供については、午後9時の閉店に余裕をもって止めるよう要請。
- カラオケ施設については飲食業と結婚式場などは引き続き利用自粛の要請。

飲食店以外の営業時間短縮については、外出自粛と同じく午後9時までの延長。運動施設、 運動場、図書館も含まれる。重点地区外となったので、施設面積による要請は無くなり、犬 山市では一律午後9時での働きかけとなる。

防災監:指定解除されることによって、適用される内容は今の説明のとおり。

公共施設については、閉館時間を午後8時と短縮中だが、土曜日以降は、通常午後9時以降に 閉館する施設については午後9時に閉館とする。その他の要請については、収容人数の50%制 限と飲食禁止について、引き続き継続していく予定としている。何か意見はあるか。

経済環境部長:栗栖園地のバーベキューも現状のままか。

防災監:バーベキューについても、県内の市町村や県の施設も休業しているため、引き続き、まん延防止等重点措置中は禁止という形で対応していきたいと考えている。他に何か意見はあるか。(特になし)では、この対応で本日中にメール、HPなどで市民周知を行う。

また、今後について、1週間後にはまん延防止等重点措置の期限をむかえることになるので、 来週中旬以降に、対応の協議をしたいと考えている。職員についても、明日から夏休みシーズ ンに入るが、感染対策には十分注意するようにしてほしい。これで本部会議を終了する。